







Más de cien personas recibieron a Patricio Manns en el aeropuerto.

## Nervioso, pero contento, regresó Patricio Manns

Hasta un paseo en andas debió admitir ayer Patricio Manns, como parte del recibimiento que le brindó más de un centenar de personas, en el aeropuerto Arturo Merino.

"Voy a respirar un poco para asimilar este choque tresebundo que se me viene encima, después de 17 años", dijo el cantautor, quien lle-

gó junto al integrante de *Inti Ñimani* Jorge Coukón.

"Espero ver a quienes pueda en el curso de esta breve visita, y si no, dentro de unos meses preparamos un gira más larga", anunció. En especial dijo tener gran interés por conocer a los jóvenes que durante estos años siguieron su trayectoria desde lejos. "Quiero escucharlos, contestar a sus preguntas dentro de lo posible, relacionarme con ellos", precisó.

Manns evitó responder las consultas de orden político, señalando que todas esas preguntas las respondería en una conferencia que ofrecerá mañana. "Lo contestaré todo el

# Nervioso, pero contento, regresó Patricio Manns [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Nervioso, pero contento, regresó Patricio Manns [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile